

LA MANCHA - Tomelloso

Tomelloso soporta más de 3.000 inmigrantes y 400 miembros de la etnia gitana

Un total de seis personas permanecen en prisión como consecuencia de la reyerta familiar acaecida entre dos familias de etnia gitana de Tomelloso, lo que motivó la

Las cinco personas puestas en libertad, vecinos de Tomelloso, son todos familiares de la mujer que interpuso la denuncia por malos tratos ante la Guardia Civil, motivo que desencadenó los hechos, y tras permanecer en la prisión de Herrera de La Mancha, pasaron a disposición para tomárseles declaración.

Los hechos que motivaron estas detenciones se produjeron a raíz de la denuncia presentada ante la Guardia Civil de Tomelloso por una mujer, Rebeca G.R., de 18 años de edad, contra su marido, Diego R.T., padres de la niña, primos y separados recientemente, al presentar la primera una denuncia por malos tratos y rapto contra su marido, que se había llevado a la niña para pasar el día y no la había devuelto a la hora acordada.

Tras haber sido presentada la denuncia, el marido entregó a la niña a la madre, pero las cosas no se tranquilizaron y horas después se inició el altercado entre las familias de ambos cónyuges.

Los enfrentamientos más graves se produjeron a partir de las seis de la tarde del domingo en los domicilios de las dos familias.

Posteriormente, unas 25 personas de la familia de la mujer acudieron al acuartelamiento buscando refugio, seguidos de los componentes de la familia del marido.

En el acuartelamiento causaron daños a los vehículos de los que se encontraban en el interior, cejando en su actitud al llegar refuerzo policial al cuartel.

Los familiares de la mujer se negaban a abandonar las instalaciones, pues argumentaban que la familia contraria les había amenazado no sólo a ellos, sino que anunciaban que iban a causar daños en sus viviendas.

Hasta el lugar se desplazaron un total de 45 efectivos de las compañías de Alcázar de San Juan y

intervención de la Policía Local, Guardia Civil y del Grupo Rural de Seguridad, al refugiarse una de ellas en la Casa Cuartel. Por otro lado, según ha informado el

alcalde de Tomelloso a Cuadernos Manchegos, en esta ciudad conviven por encima de 3.000 inmigrantes y 400 miembros de la etnia gitana.



La Casa-Cuartel de la Guardia Civil de Tomelloso, que sirvió de refugio a dos docenas de familiares de la mujer, sufrió la ira de miembros de la familia del joven.

Manzanares y otros 10 componentes antidisturbios de la Comandancia de Ciudad Real.

Asimismo, se solicitó apoyo al Grupo Rural de Seguridad (GRS) de Madrid, en previsión de alteración de orden público y para relevar a los antidisturbios de la Comandancia ciudadrealense, que estableció un dispositivo de seguridad en torno a la vivienda de la familia que solicitó protección.

El alcalde de Tomelloso, Carlos Cotillas, ha declarado a cuadernosmanchegos.com que en Tomelloso se han detectado unas 400 personas de la etnia gitana y algo más de 3.000 inmigrantes empadronados. Ello supone que la ciudad supere en estos momentos los 35.000 habitantes y, muy posiblemente, en estos meses de recolección del melón y de vísperas de vendimia, la cifra de residentes supere las 40.000 almas.

La subdelegación del Gobierno refuerza la seguridad de Tomelloso en estas fiestas

El subdelegado del Gobierno en la provincia de Ciudad Real, Miguel Lacruz, ha afirmado que se ha reforzado considerablemente la plantilla de efectivos de la Guardia Civil en Tomelloso para garantizar la seguridad con motivo de las Ferias y Fiestas, inauguradas el martes.

Lejos de utilizar políticamente algo tan sensible como es la seguridad ciudadana, el subdelegado del Gobierno subraya que lo que busca es la efectividad, aportando los recursos necesarios para asegurar la tranquilidad de la población. Por ello, desde la semana pasada, se trasladó a la localidad, en compañía de la delegada del Gobierno, Carmen Valmorisco, y, con posterioridad, ha mantenido conversaciones telefónicas con el alcalde Carlos Cotillas, sin entrar a responder a las declaraciones reivindicativas que el primer edil ha hecho recientemente, ya que la intención de Miguel Lacruz es solucionar los problemas en lugar de enzarzarse en discusiones antiguas, que a nada conducen y que, en todo caso, pueden propiciar intranquilidad entre la población. "Lo que demanda la ciudadanía", ha expresado, "es la colaboración entre instituciones, pues ésta siempre se percibe como signo inequívoco de eficacia".

En total habrá 66 guardias civiles más, provenientes de la Compañía de Alcázar de San Juan, que reforzarán la acción de los efectivos de Tomelloso. Igualmente, estará alerta el Servicio de Intervención Rápida (SIR) de la Comandancia de Ciudad Real por si se produjese algún incidente de importancia, sin olvidar que también están disponibles los miembros del Grupo Rural de Seguridad (GRS).

El alcalde pide un nuevo cuartel para la Guardia Civil y Policía Nacional

El alcalde, Carlos Cotillas ha expresado su preocupación tras la retirada de los efectivos de la Guardia Civil trasladados desde Madrid como consecuencia de los incidentes protagonizados por las dos familias gitanas. Según el alcalde, difícilmente podrá ser vigilado el cumplimiento de la orden de alejamiento dictada por la juez si no hay suficientes efectivos de los cuerpos de seguridad del Estado para ello.

Esta retirada no va en la línea de lo que el Ayuntamiento, según apuntó Cotillas, está pidiendo desde hace tiempo mayor presencia de Guardia Civil, un cuartel nuevo y la creación de una Comisaría de Policía Nacional, además de una mayor y mejor dotación de los juzgados de la localidad. Unas peticiones que conocen bien en la Delegación y en la Subdelegación del Gobierno cuyo titular se comprometía el pasado mes de mayo a poner soluciones. La última reunión con los máximos responsables de la seguridad en la región tenía lugar el domingo en el Ayuntamiento, recordaba el alcalde, como consecuencia de los incidentes relatados.

El Ayuntamiento, ha dicho Cotillas, está haciendo un importante esfuerzo en materia de seguridad dotando de más y mejores medios a la Policía Local, que además ha visto incrementada la plantilla en los últimos años. Unas mejoras a las que se suman otros compromisos adquiridos con ellos relativos al reglamento de funcionamiento interno, la mejora de las instalaciones y las retribuciones. Para ellos tuvo el alcalde palabras de elogio por su trabajo y muy especialmente por su intervención en los incidentes del domingo, ya que parecen ser "los grandes olvidados en esta historia."

gestimel
Gestión, Ingeniería y Montajes Eléctricos, S.L.

INSTALACIONES ELÉCTRICAS DE ALTA Y BAJA TENSIÓN - AIRE ACONDICIONADO
PROYECTOS INDUSTRIALES - GESTIÓN DE DOCUMENTOS - REPARACIÓN DE
MOTORES Y TRANSFORMADORES - OBRAS DE ELECTRICIDAD

C/ Ave María, 10 - Telf.: 926 51 12 09 - Fax: 926 51 59 38 - 13700 TOMELLOSO (Ciudad Real)

**Instalaciones
Frigoríficas, S.A.L.**

Poliígono Industrial Juan Carlos I - Nave 1
13700 TOMELLOSO (Ciudad Real)

Telf.: 926 53 00 04
Fax: 926 53 51 36